

Vu sur LaMaghrebine.com

Paix, Travail, Patrie.

Nous sommes le 6e jour de la campagne. Dans les media comme les réseaux sociaux, la campagne continue à battre son plein. Ce mercredi sur la chaine de télévision Afrique media, les représentants des partis ont continué à dresser le diagnostic du Cameroun et en même temps de proposer une sorte d'ordonnance.

C'est ainsi qu'en parlant des tares qui minent le Cameroun, le représentant du SDF(social democratic front) accuse le RDPC d'avoir détruit la devise du Cameroun ; il affirme ainsi « le RDPC a charcuté la devise du Cameroun » En effet, la devise du Cameroun lit *paix travail patrie*.

Selon Emanuel Kouagne, le Cameroun n'est plus un pays de paix depuis que Paul Biya a pris le pouvoir. Avec la crise dans les régions anglophones qui secoue le Cameroun depuis 2016, Boko Haram dans le nord du pays et autre problèmes sociopolitiques que traverse le pays. Parlant du travail, le Cameroun vit un pourcentage élevé de chômage et de manque d'emploi. Même pour ceux qui travaillent, l'on ne voit aucune évolution. Par ailleurs, dans un Cameroun qui vit en guerre, où on note un important degré de chômage, la patrie est remise en question.